



# 旭だより



発行：旭行政区長 編集：旭行政区 広報部 令和3年1月1日号

## 【区長から皆さまへ】

区長 谷田 修

### 「新春あけましておめでとうございます。」

新型コロナが猛威をふるい、全世界が例年とは異なる様相のお正月を迎えています。

旭区民の皆さまは、いかがおすごしでしょうか？

昨年は、このコロナの影響でソフトボール大会をはじめ、いいじゃん祭り、夏祭り、体育祭にいたるまで、市主催あるいは行政区主催のさまざまな行事が中止になりました。

このような状況の中で、「敬老記念品贈呈事業」を行いました。この対象は70歳以上の方たちのみでしたので、今回は、区費還元イベントとして、すべての世代に新春の初夢を見ていただこうと、「新春お年玉抽選会」を企画しました。

この抽選会は、1月13日(水)に公正公平な抽選のアプリを用いて行い、

**当選番号は1月15日(金)からの組回覧で広報**します。

なお、12月にお届けした抽選券は、コピーをすると「COPY」の文字が浮き上がりますので、**抽選券原本を大切に保管**してください。

そして、見事幸運を射止められた方は、**1月31日(日)9時から15時に**、集会所で「**当選賞品交換会**」を行いますので、**抽選券原本に住所とお名前**を記入のうえ、賞品とお引替えください。

それでは、新春の幸運を役員一同お祈りしております。「Good Luck！」



### ◎各行事の今後の予定 (1月1日現在)

1月中下旬	新春お年玉抽選会 	各世帯を自動抽選(3万円から3千円の商品券が当たります。) ☆当選の発表は、 <b>1月15日</b> の組回覧で ☆当選賞品の引き換えは、 <b>1月31日(日)</b>
1月下旬	マラソン・駅伝大会	<b>中止</b>
2月7日(日)	旭ポッチャ合同大会 	おかよし交流センターにて (いきいきクラブと一般参加者で合同大会)
3月14日(日)	総会 	おかよし交流センターにて (ご欠席の場合は、「 <b>委任状</b> 」の提出をお願いします。)



— 旭集会所は、**1月6日(水)**から開所します。 —

# いきいきクラブだより

旭いきいきクラブ会長 筑尾 彰二

会員のみなさま、新年あけましておめでとうございます。

本年度も残り少ない3か月となりましたが、行事への積極的なご参加をお待ちしております。

年度末の大掃除により、旭の家周辺がすっかりきれいになりました。

今後も三密を守りながら、楽しいひと時を過ごしましょう。



「大掃除後のひと時」

**【お願い】** いきいきクラブへの入会が少ない状況です。  
65歳以上の方に、**会員入会訪問**に伺いますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

**\*いきいきクラブに入会しましょう。**

**申込書；旭集会所にあります。会費：100円/月**

## 【子ども会情報】

昨年の子ども会のクリスマス会では、コロナ感染予防対策のために、急に場所、内容変更となりましたが、お友達と楽しい時間を過ごすことができました！

エコバッグ作り、ビンゴゲーム、お菓子のお土産に子どもたちの顔もホクホクでした～。

役員選出会の参加もありがとうございました。

いつもご理解、ご協力していただき感謝です。

コロナ禍ではありますが、感染予防対策をしながら、残りの活動も思い出深い企画が出来たら良いなと、思っています。

今年もよろしくお願ひいたします。



## 【児童厚生員だより】



◇1月の工作(無料)

- ・プラ板
- ・アイロンビーズ
- ・フェルトストラップ
- ・ポンポンなど

工作時間は14時30分～16時30分です。



## 1月カレンダー(× の日は休館)

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

◇集会所利用にあたってのお願い

- 集会所利用時は必ず**マスク**を着用してください。
- 来館時、退館時、トイレ利用後は、必ず手の**アルコール消毒**をしてください。
- 検温**をしてきてください。(自分や家族の体調が悪い時は利用を控えて下さい)
- 入室できる人数は6人程度、時間は30分程度とします。

工作は、となりの人と間隔をあけてすわり、遊びの利用の制限をする場合もあります。

## ● 令和2年度赤い羽根共同募金の報告

10月から11月にかけて、区民の皆様から多額のご厚志をいただき、誠にありがとうございました。その金額をご報告します。

三好丘旭の募金額の合計 66,634 円



## 【行事報告】

### ● ソフトボール親善大会

12月5日(土)に三好丘公園グラウンドで、旭ソフトボール同好会・役員等の連合軍とあおば・黒笹の連合軍とで、親善大会を2試合行いました。

試合の結果は、2戦とも猛打の相手チームに完敗でしたが、当日は絶好のソフトボール日和となり、澄み切った青空の下、けがもなく気持ちよくプレーできました。



『某W市議の始球式』



『ナイスバッティング!』



『区長代理の阿部さん激走中!』

### ● 自主防犯パトロールの実施

12月12日(土)20時から、旭行政区の年末特別警戒を兼ねて、行政区内のパトロールに出発しました。参加者のみなさま、寒い中ご苦労様でした。



『出発前の点呼』



『危険個所の見回り 火の用心も呼びかけ』



### 集会所大掃除の実施

12月20日(日)午前中に、一年間の感謝の気持ちを込めて大掃除を行いました。天井のエアコンフィルターや蛍光灯など高い所の年1回の掃除は大変でしたが、おかげできれいになりました。役員のみなさま、お疲れさまでした。



『脚立に乗って天井の蛍光灯もきれいに』



『ガラスもピカピカに』

## 門松作り

12月20日（日）午後 防犯パトロール隊でもご活躍の酒井さんのご指導により、今年も門松作りを行いました。



『急斜面での竹の切り出し』  
力持ちの男性役員の出番です。



『独特な結び方に苦戦』  
縁起の良い七・五・三の巻き数にします。



『徐々に門松らしく』  
桶に3本の竹を配置し土入れをします。  
桶の周りも竹の板を張り込みました



『最後の仕上げ』  
松・竹・梅・葉牡丹を  
バランスよく配置し、  
鮮やかな南天を飾り  
ました。



『みなさんお疲れさまでした』  
門松作りのスタッフです。  
では、令和3年が良い年になりますように！』



『完成！素晴らしい出来栄えに皆満足』  
お正月中にぜひ見に来てください(^^)』

## 年末年始の行事の意味…(酒井さんからの伝承です。)

「年末の大掃除」 家の中を大掃除してきれいにし、年神様を迎え入れる。



「お年玉」 年神様からのいただきもの。「玉」とは魂のこと。  
これが、お金ということに変化した。



「門松」 「この家にお出てください」と年神様を道案内する目印として玄関に置く。  
松・竹・梅・葉牡丹に加えて「南天」を植える。南天は「難を転ずる」ことから。



「鏡もち」 鏡もちを備えると、その中に年神様が宿り、お供えが終わった後で、  
ありがたく皆でいただく。

